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Bilancio, Unindustria: Tortoriello: Taglio Irap. Giusta la
direzione, serviva un po' più di coraggio

“Il taglio di 20 milioni dell’Irap, previsto dalla Manovra di Bilancio illustrata oggi dal Presidente Nicola Zingaretti,
va nella giusta direzione in quanto una riduzione della pressione fiscale è sempre un segnale positivo, in modo
particolare in un momento di rallentamento della crescita. Ma certamente questo taglio poteva essere effettuato
con un po’ più di coraggio”, dichiara Filippo Tortoriello, Presidente di Unindustria. “I settori individuati per questo
piccolo ma, ripeto, significativo taglio dell’Irap, sono settori ad alto valore aggiunto perché hanno contribuito e
contribuiscono in maniera significativa al nostro export. Ma non ci possiamo dimenticare che l’Irap, in questi anni
di grande sacrificio, è stata applicata a tutte le imprese della nostra regione. Confidiamo fortemente che questo
sia soltanto un primo passo, al quale ne farà seguito nel prossimo anno un altro molto più robusto destinato ad
abbattere in maniera ancor più significativa questa tassa ingiusta per le imprese regionali che hanno contribuito
tutte in maniera determinante all’uscita dal commissariamento della sanità laziale”.
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